

あかまつ

令和7年度
南相木小学校だより
5月号

家庭訪問ありがとうございました

4/25 (金) ~5/1 (木)

の4日間、担任が替わったクラスや転校生、希望者を対象に家庭訪問を実施しました。本年度も複数の学年で家庭訪問を実施する



こととなりましたが、関係の保護者の皆様には、お時間を都合付けていただきありがとうございました。今後も保護者の皆様と学校と、共に児童の健やかな成長を支えていくことができるようよろしくお願いします。

お花見給食

満開の桜の下、ペア学級での「お花見給食」がありました。4月当初は寒い日も続きましたが、中旬以降は暖かい日が続き、予定していた4/25はまさに満開の桜の下でお花見給食をすることができました。定番の卵焼きが入った、彩りも美しい美味しいお弁当をいただきました。



稲作作業はじまる

今年度も5年生で米作りを行います。その第一歩として、4月下旬より畦シートを張ったり、肥料をまいたり

して準備をしてきました。「ドロリンピック (代掻き)」では、元気のよい男子を中心に全身泥だらけにしながら盛大に行わ



れました。本年度は JA 八ヶ岳さんや地域の稲作ボランティアの方に準備段階からご指導をいただき、例年よりも早く5月16日(金)に田植えを行いました。

今年度も稲作指導ボランティアの方々にお世話になります。よろしくお願いします。



全校農業体験

5/14 (水) 全校で「農業体験」を行いました。天候にも恵まれ、少し汗ばむ陽気の中、野菜の苗や種まきを行いました。多くの方にご協力いただき体験をすることができました。事前にクラスで、自分たちが育てたい野菜を話し合っていたので、キュウリ、トマト、ポップコーンなどいろいろな苗を植え付けたり、種をまいたりすることができました。

農業ボランティアとして、JA女性部、更生保護女性会、ボランティアの会、シニアクラブ連合会、教育委員会など総勢 20 名ほどのお手伝いをいただくことができました。ありがとうございました。子どもたちはマルチのかけ方や植え方、支柱の立て方などを教えてもらいながら、一生懸命に活動していました。



体験を終えた後も、子どもたちは、水やりや草取りなどのお世話をしながら、収穫を楽しみに栽培活動に取り組んでいます。



PTA 作業 ありがとうございました

保護者の皆様と、4年生以上の児童全員でプール清掃と草刈り、そして自然公園の手入れと遊具やテントの設置を実施しました。6月中旬から始まる水泳学習のために、PTA の皆様のおかげでプールがきれいになりました。また、校庭回りもきれいになり、運動会も気持ちよい環境の中で実施することができそうです。ありがとうございました。

本年度は、昨年手入れされた自然公園に、新たにベン

チとテントが設置されました。これからの季節、暑くなりますが、林の中でベンチに座ってゆったりと過ごす時間は気持ちの良いものとなりそうです。学校でももちろん、活用させていただきますが、地域の皆様にも利用していただければありがたいです。

PTA 作業にご協力いただき、ありがとうございました。

6月の主な予定

6月	3日 (火)	歯と口の健康週間(～6)	
	4日 (水)	校長講話・発育測定(低)	
	5日 (木)	QU	
	6日 (金)	ふるさと遠足(1～3年) 発育測定(高)	
	9日 (月)	内科検診	
	10日 (火)	ペア清掃(～20)	
	11日 (水)	全校体力テスト	
	12日 (木)	児童会③	
	13日 (金)	歯科検診	
	16日 (月)	給食週間 (～20)	
	17日 (火)	プール開き	
	20日 (金)	6年歴史館見学	
	23日 (月)	廊下歩行週間 (～27) 相談 Week (～27)	